

Bitte an die Fraport-Fahrer Ausbildung (PSL-PF3) weiterleiten!
Please forward completed form to Fraport Driving School (PSL-PF3)!



Anmeldung zur Fahrer Ausbildung / Enrollment for driver training

Ansprechpartner/-in / contact person		Telefon-Nr. / Telephone	Telefax-Nr. / Fax
Rechnungsanschrift (Firma, bzw. bei Fraport: Org.-Einheit) / Invoice address		E-Mail-Adresse / E-Mail	
		Fraport Kundennummer Fraport customer ID	
Straße und Hausnummer / Street address		Postleitzahl, Ort / Postal/Zip code, city or town	
Teilnehmer/-innen: Participant(s): Name, Vorname Family Name, First Name	Termin Date of course	Fraport-Ausweis-Nr./Fraport-Personal-Nr. Fraport ID-Card No./Fraport Personnel ID No.	Fraport-Kostenstelle Fraport Cost Center

Voraussetzungen:

- Berechtigung zum Betreten des Vorfeldes (Fraport-Ausweis erforderlich).
- Besitz der amtlichen Fahrerlaubnis Klasse B.
- Bei Ausbildung ist eine Bescheinigung über einen Sehtest nach G25/1 vorzulegen. Der Sehtest darf nicht älter als 12 Monate sein!

Die Ausbildung erfolgt durch die Fahrer Ausbildung der Fraport AG und ist kostenpflichtig. Die Stornierung durch den Teilnehmer ist (nur schriftlich) binnen 8 Tage vor Veranstaltungsbeginn kostenlos möglich. Bei einer Stornierung zwischen 7 und 3 Tagen vor Veranstaltungsbeginn, wird die Hälfte des Teilnahmebetrages erhoben. Danach wird der gesamte Teilnahmebetrag geschuldet. Gerne akzeptieren wir ohne zusätzliche Kosten eine(n) Ersatzteilnehmer/-in. Fraport garantiert nicht für den Erfolg der Ausbildung (kein Werkvertrag). Für die Antragstellerin/den Antragsteller besteht Versicherungsschutz im Rahmen der Betriebshaftpflichtversicherung der Fraport AG. Im Übrigen richtet sich die Haftung der Vertragsparteien nach den gesetzlichen Vorschriften. Die Antragstellerin/der Antragsteller verpflichtet sich, den Anweisungen der Ausbilderin/ des Ausbilders bei der Schulungsmaßnahme Folge zu leisten.

Requirements:

- authorization to access apron (Fraport ID card required)
- possession of standard driver's license class B
- if being trained you must present an eye test according to G25/1. The eye test must have been taken within the last 12 months!

Training is provided by the driving school of Fraport AG and a fee must be paid. An applicant may cancel a scheduled instruction event free of charge if sending a cancellation notice in writing up to 8 days before the event. Half of the training fee will be charged if the cancellation is made 7 to 3 days before the event. After that the entire training fee will be charged. We will, however, gladly accept a substitute applicant without an extra charge. Fraport does not guarantee that an applicant will successfully pass the training course. During the training the applicant is insured by Fraport's liability insurance. Furthermore, the liability of the contract partners is governed by law. The applicant is obligated to always follow the instructions given by the driving instructors.

Bearbeitungsvermerk PSL-PF3 / PSL-PF3 processing information

Datum, Unterschrift (leserlich): Firma, (bei Fraport: Kostenstellenverantwortliche(r)) Date, Signature (legible): Company (person responsible for cost account if employed by Fraport)	Terminbestätigung für (Datum) / Confirmation of course (Date)	um (Uhrzeit) / at (Time)
	Gebäude / Building	
	Sachbearbeiter/-in (Name, Datum, Unterschrift) / Confirmed by (Name, Date, Signature)	

Fahrer Ausbildung: Telefon 069-690-66442, Telefax 069-690-50701, E-Mail fahrer Ausbildung@fraport.de
 Driving School: Telephone +49(0)69-690-66442, Fax +49(0)69-690-50701, E-Mail fahrer Ausbildung@fraport.de

Hinweis

Die Erfassung ausweis- und personenbezogener Daten dient nach dem Datenschutzgesetz einem berechtigten Zweck, sie werden ausschließlich zur Ausweiserstellung und -verwaltung verwendet. Die aufgebrachte Kodierung auf den Ausweisen beinhaltet keine personenbezogenen Daten.

N. B.

Identification and personal data are gathered for a legitimate purpose under the German Data Protection Act. They are used solely for issuing and managing identification cards. The coding on the identification cards does not contain personal data.